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1952 года

СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
27 февраля состоялась оче

редная сессия городского Сове
та депутатов трудящихся. Де
путаты глубоко и всесторонне 
обсудили доклад председателя 
исполкома тов. Емушинцева „О 
работе исполкома горсовета за 
1951 год“ и наметили практи
ческие мероприятия на 1952 год.

Сессия отметила, что испол
ком горсовета и его отделы за 
отчетное время проделали зна
чительную работу.

Предприятия местной про
мышленности в истекшем году 
перевыполнили план по выпу
ску продукции, улучшила свою 
работу кооперативная промыш
ленность города, все артели 
промысловой кооперации, за ис
ключением мраморской артели 
„Кустарь“, выполнили годовую 
производственную программу

Бюджет города в доходной 
части за истекший год выпол
нен на 102,2 процента, что 
позволило профинансировать все 
основные мероприятия, преду
смотренные бюджетом на 1951 
год.

За отчетный год расширена 
сеть лечебно-профилактических 
учреждений города. Число коек 
в Северской больнице увеличи
лось с 75 до 150. Открыт ста
ционар на 35 коек в медсанча
сти при Криолитовом заводе, 
оборудован и работает рентге
новский кабинет при больнице 
Зюзельского рудника. Число 
врачей города увеличилось на 
15 человек против 1950 года.

В истекшем году расширена 
сеть торгующих организаций 
города. Трудящимся города про
дано товаров на 2 миллиона 
365 тысяч рублей больше, чем 
в 1950 году. Открыт дежурный 
магазин в районе „Плотинка“, 
расширен ассортимент продо
вольственных и промышленных 
товаров в магазинах села, в Се
верском открыт специализиро
ванный посудо - хозяйственный 
магазин.

Положительные результаты 
имеются в культурно-просвети
тельной работе. Мраморский 
сельский клуб преобразован в 
Дом культуры, вновь открыта

Февральский план—досрочно
Металлурги Северского заво

да готовят достойную встречу 
предстоящей сессии Верховно
го Совета СССР. Бригады ста
леваров мартеновского цеха тт. 
Кравчук и Алексея Бабич 26 
февраля закончили выполнение 
месячных норм, а старшие ка-

Борясь за выполнение при
нятых обязательств и готовясь 
достойно встретить открытие 
сессии Верховного Совета СССР, 
коллектив печного отделения 
криолитового цеха достиг зна
чительных производственных 
успехов. Февральский план по 
отделению выполнен 26 февра
ля на 102,6 процента. 

городская библиотека при клу
бе Штанговой электростанции, 
книжный фонд возрос на 12 ты
сяч экземпляров, число читате
лей по городу возросло на 2212 
человек.

Трудящиеся города в отчет
ном году получили 6170 квад
ратных метров жилой площади, 
строится водопровод, канализа
ция, шире развернулось инди
видуальное строительство.

Сессия отметила серьезные 
недостатки в работе испол
кома горсовета и его отделов.

Имеются крупные недостат
ки в выполнении Закона о все
обуче, в постановке воспита
тельной работы детских домов 
и в детских садах города.

Это явилось следствием то
го, отметила сессия, что ис
полком горсовета рассматривает 
в основном организационно-хо
зяйственные вопросы, слабо 
вникает в содержание воспита
тельной работы, а зав. горОНО 
тов. Раскостова мало занимает
ся учебно-воспитательной ра
ботой, не пред'являет требова
ний к директорам и заведую
щим школ и детских учрежде
ний.

Не использованы полностью 
средства на благоустройство го
рода, работники горкомхоза сла
бо осуществляют контроль за 
освоением средств предприятия
ми на эти цели, отсутствует 
контроль за дорожно-мостовым 
хозяйством.

Серьезные недостатки сес
сией отмечены в работе мест
ной промышленности, сельском 
хозяйстве, в финансовой работе, 
дорожном строительстве, снаб
жении населения водой, элек
троосвещением, санитарном со
стоянием города и т. д.

Сессия наметила по всем этим 
вопросам практические меро
приятия и потребовала от ис
полкома и его отделов, посто
янно-действующих комиссий и 
депутатов горсовета усиления 
работы, добиться досрочного 
выполнения планов и социали
стических обязательств, взятых 
на 1952 год, добиться первен
ства в соревновании с трудя
щимися города В-Пышмы.

павы тт. Шибалин выполнил 
месячную норму на 130 про
центов и тов.Волошин—на 128 
процентов. Смена мастера Ко- 
коулина (холодный передел, ли
стопрокатный цех № 3) на три 
дня раньше срока завершила 
выполнение февральского плана.

*

Лучших производственных ре
зультатов добилась смена тов. 
Головатенко, выполнившая ме
сячное задание на 106,8 про
цента. Рабочие этой смены— 
старший печник тов. Вологин и 
башенщик тов. Аймурзин вы
полнили месячные нормы свы
ше 135 процентов каждый.

27 февраля, в Доме пионе
ров имени П. П. Бажова, состо
ялась XIV сессия городского 
Совета депутатов трудящихся.

С отчетным докладом о ра
боте исполкома горсовета за 
1951 год выступил председа
тель исполкома тов. Емушин- 
цев.

Докладчик отметил, что опи
раясь в своей работе на посто
янно-действующие комиссии и 
советский актив, помогая депу
татам улучшить связи с изби
рателями, исполком горсовета 
направлял свою деятельность 
на улучшение работы советско
го аппарата и укрепление го
сударственной дисциплины, на 
выполнение задач, поставлен
ных партией и правительством.

За истекший год,—говорит 
докладчик, —достигнуты значи
тельные успехи во всех отрас
лях хозяйства города. Предпри
ятия союзно-республикаиского 
подчинения значительно пере
выполнили государственный 
план, улучшили свою работу 
местная промышленность и 
артели кооперативно-промыс
ловой кооперации, перевыпол
нен план в доходной части и 
бюджета города.

Однако, в работе исполкома 
и его отделов,—продолжает док
ладчик,—имели место сущест
венные недостатки. Не все по
стоянные комиссии городского 
Совета работали с необходимым 
напряжением. По существу не 
работала комиссия местной про
мышленности (председатель тов. 
Поздеев), здравоохранения (пред 
седатель тов. Медведева)и сель
ского хозяйства. Много не ре
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= ПО РОДНОЙ СТРАНЕ =-
В ЧЕСТЬ СЕССИИ 

ВЕРХОВНОГО СОВЕТА'
СССР

НИЖНИЙ ТАГИЛ. Металлурги 
Ново-Тагильского завода развер
тывают социалистическое соревно
вание b честь предстоящей сессии 
Верховного Совета СССР. Завод 
выполняет план по всему метал
лургическому циклу. С начала ме- I 
сяца выданы тысячи тонн чугуна, 
стали и проката сверх задания.

Сталевары второго мартеновско
го цеха тт. Карпенко, Никуда и 
Пташник на пять дней раньше 
срока выполнили февральский 
план.

Новая Норкута
ВОРКУТА, 22 (ТАСС). Все бо

лее хорошеет и благоустраивает
ся центр заполярной кочегарки— 
город Воркута. Там, где раньше | 
были тундра и непроходимые бо
лота, воздвигнуты многоэтажные 
красивые дома, разбиты площзди, 
скверы. Ровные улицы в долгую 
полярную ночь заливаются ярким 
электрическим светом. В городе— 
две гостиницы, стадион,театр, мно
го клубов.

Ha-днях состоялось торжествен
ное открытие первой крупной но
востройки 1952 года—кинотеатра 
«Родина». На его сооружение из
расходовано свыше двух миллио
нов рублей. Завершается строи
тельство трехэтажного дома на 
Московской улице. Здесь разме
стятся гостиница, столовая, ресто
ран.

шено серьезных вопросов по 
благоустройству города, наведе
нию чистоты и порядка.

Выступивший в прениях по 
докладу депутат тов. Стихии 
указал, что исполком городско
го Совета и его отделы работа
ли в отрыве с поселковым и 
сельскими Советами. В течение 
1951 года из работников гор
совета у нас на Зюзельском по
селке за исключением финан
совых работников никто не бы
вал. Вопросами улучшения ор
ганизационно-массовой работы 
никто не занимается.

Исполком горсовета,—отме
чает депутат тов. Вершинин,— 
за отчетный период достиг не
которых достижений. Это бес- 
порно, но в его работе были 
серьезные провалы. Исполком 
принципиально не решал воп
росы организационно-хозяйст
венного укрепления колхозов, 
наши колхозы экономически сла
бы. Надо координалыю решать 
вопрос о направлении развития 
колхозов и, главным образом, 
развивать их по линии овоще
водства. Не решался вопрос и 
по улучшению здравоохранения 
города. Тов. Вершинин пред'я- 
вил серьезные претензии в ад
рес Облисполкома по ряду важ
нейших вопросов.

Промышленность нашего го
рода,—говорит депутат тов. Ши
тиков,—растет из года в год. 
Вместе с этим растет и рабо
чий класс, но рост культуры 
в городе резко отстает от пот
ребностей сегодняшнего дня. В 
городе нет театра, существую
щий кинотеатр не отвечает тре
бованиям. Эти вопросы по на
стоящему не решены.

' '

Ташкент. Научные сотрудники 
института сооружений Академии 
наук Узбекской СССР ведут опыт
ные работы, связанные со строи
тельством Туркменского канала, f

На снимке: Научные сотрудники 
лаборатории регулирования русла 
рек проводят испытания на моде
лях сооружений Тахиа-Ташского 
гидроузла.

Полевскому Криолитовому за
воду на 1952 год на строитель
ство Дворца культуры отпуще
но два миллиона . рублей. В 
этом году должны в основном 
сделать корпус, а для этого 
требуется около одного мил
лиона штук кирпича, которым 
должен обеспечивать Комбинат 
подсобных предприятий. По се
годняшний день он выдал толь
ко 10 тысяч штук. Это созда
ет угрозу срыва строительства 
Дворца культуры. Исполкому 
горсовета надо вмешаться в это 
дело и принять соответствую
щие меры.

—Не могут нас удовлетворить 
результаты школ города,—го
ворит депутат тов. Ковязин,— 
за 1951 год успеваемость в 
школах очень низкая, не до
стигает даже 80 процентов, 
большое число неуспевающих, 
особенно по русскому языку. 
Это вызывает большую тревогу. 
На работу школ надо обратить 
самое серьезное внимание.

В работе сессии принял уча
стие зам. председателя Облис
полкома т Богданова. Она указа
ла на ряд серьезных недостатков 
в работе горсовета, особенно на 
несвоевременное реагирование 
по жалобам трудящихся и завери 
ла депутатов, что претензии, 
высказанные в адрес Облиспол
кома найдут свое разрешение 
в практической деятельности.

В прениях по докладу вы
ступило 11 человек.

Сессия приняла соответст
вующее решение, направленное 
на устранение недостатков и 
улучшение работы.

НОВОЕ В КИНОТЕХНИКЕ
Отечественная кинопромышлен- 

юсть успешно осваивает выпуск 
ювейшей аппаратуры для произ- 
зодства и демонстрации фильмов.

Все сельские кинотеатры стра
зы, вступающие в строй в этом 
году, получат узкопленочную зву
ковую киноаппаратуру «Украина». 
Кинопередвижка «Украина» укомп
лектована всем необходимым для 

I демонстрации фильмов и в поле
вых условиях. Для кинопередви
жек сконструирована оригиналь
ная переносная электростация. 
Вес ее 60 кг.

Студии документальных филь
мов пополняются новыми с'емоч- 
ными киноаппаратами «Родина», а 
также получат новейшую освети • 
тельную и звукозаписывающую 
аппаратуру.

Для изготовления фильмов с 
титрами на языках народов СССР 
сконструирована машина, значи
тельно ускоряющая изготовление 
фильмокопий.

РЕДКАЯ НАХОДКА
НОВОРОССИЙСК. Керченские 

рыбаки, промышляя в море близ Но
вороссийска, нашли на глубине 60 
метров глиняный сосуд-амфору. 
Редкая находка сдана в Новорос
сийский краеведческий музей.

По определению научных ра
ботников, амфора была изготовле
на в IV веке до нашей эры и сви
детельствует о высокой культуре 
древнего населения черномоского 
побережья.



Письма трудящихся

Беречь жилой 
фонд

Большевистская партия и со
ветское правительство проявля
ют повседневную заботу об улуч
шении материально-бытовых ус
ловий трудящихся. Ежегодно 
ассигнуются большие средства 
на благоустройство городов, по
селков и жилищное строитель
ство. Это наглядно можно ви
деть на строительстве нового 
поселка на Северском заводе, 
где рабочие ежегодно получают 
много новых благоустроенных 
квартир. В этом месяце гото
вятся к сдаче три двенадцати
квартирных дома по улице Про
летарская.

Обязанность всех квартиро- 
с‘емщиков сохранять и беречь 
жилой фонд. Большая обязан
ность в этом ложится и на 
домкомов общественников.

Многие квартирос'емщики. 
приняв жилой фонд на социа
листическую сохранность, ве
дут настоящую борьбу за сох
ранение жилой площади, свое
временно устраняют недостат
ки. Все мелкие работы выпол
няют сами. Значительную по
мощь в этом оказывают дом
комы-общественники, особен
но тт. Помазкин (дом № 39), 
Пупкова (дом № 40), Нагови- 
цин (дом № 7) и другие.

Но есть и такие домкомы, ко
торые сами нарушают правила 
общежития. Так, домком—об
щественник дома№ 14 тов. Хай
рутдинов самолично вынял стек
ла в раме под‘езда, в резуль
тате в под‘езд попадает снег и 
образуется сырость, что способ
ствует быстрому разрушению. 
Некоторые квартиросъемщики в 
комнатах содержат мелкий скот, 
допускают грязь, захламлен
ность, особенно это наблюдает
ся в домах № 4, 6, 10.

Каждый квартирос‘емщпк и 
домком—общественник обязаны 
беречь жилой фонд, помня, что 
все то, что выстроено, принад
лежит нам, трудящимся.

С. Проскуряков.

ОТКРЫТЬ СЛИВНОЙ 
ПУНКТ

Мы, молокосдатчпки, прожи
вающие в еланских улицах 
(юго-восточная часть города), 
считаем своим долгом перед го
сударством выполнить обяза
тельства по молокопоставкам 
досрочно. Это будет нашим вкла
дом в дело укрепления мира и 
могущества нашей Родины. Но 
этого не хочут понять загото
вители, которые отказываются 
открыть сливной пункт в цен
тре проживающих молокосдат- 
чиков, имеющийся пункт прием
ки молока находится в отда
ленности. Молокосдатчики вы
нуждены носить молоко на рас
стоянии более чем два километ
ра и стоять в очереди, что зна
чительно влияет на своевре
менную сдачу молока.

Просим исполком горсовета 
воздействовать на заготовите
лей молока и открыть сливной 
пункт в центре юго-западной 
части города.

А. Бузина, А. Голомол
зина, Г. Калугина.

Лес—стройкам коммунизма
Выполним слово, данное вождю

Коллекив Таватуйского лес
промхоза. борясь за выполнение 
взятых обязательств, в 1951 го
ду план по заготовке и отгруз
ке древесины значительно пе
ревыполнил.

Вступая в новый 1952 год и 
подписывая новогоднее письмо 
товарищу Сталину, коллектив 
леспромхоза взял на себя со
циалистическое обязательство— 
выполнить план I квартала по 
вывозке древесины к 25-му 
марта и дать сверх плана тыся
чу кубометров леса.

Однако, с первых дней ново
го года леспромхоз не выпол
нил план и в январе остался в 
большом долгу перед государ
ством, не дав стройкам комму
низма тысячи кубометров леса.

Основными причинами срыва 
выполнения плана января яв
ляются: неподготовленность лес
промхоза к работе в зимних 
условиях, отсутствие жилья для 
рабочих в местах работы, не
подготовленность дорог, слабая 
организация труда и низкая про
изводственная дисциплина, от
сутствие подлинного социали
стического соревнования.

В конце января партийная 
организация специально обсу
дила вопрос по улучшению ру
ководства социалистическим со
ревнованием и мероприятия по 
ликвидации отставания. О при
чинах срыва плана января и 
мерах улучшения работы были 
проведены производственно- 
технические совещания и рабо
чие собрания.

Значительно улучшив руко
водство социалистическим со
ревнованием, придав ему глас
ность, стали ежедневно подво
дить итоги социалистического 
соревнования по цехам, брига-1 
дам и по каждому рабочему.]

В помощь агитатору

Самая передовая в мире техника
(Окончание, начало см. в номере 25).

Десятками тысяч тракторов, ком
байнов, автомобилей, миллионами 
почвообрабатывающих орудий и 
различных сельскохозяйственных 
машин пополнилась за год техни
ческая база нашего сельского хо
зяйства. Труженики колхозного 
села и совхозов получили новые 
типы машин и орудий для обра
ботки почвы, посева, посадки, 
уборки и обработки зерновых, тех
нических и овощных культур.

Промышленность создала целую 
серию тракторов мощностью от 12 
до 80 лошадиных сил. Этими трак
торами можно выполнять самые 
разнообразные работы в полевод
стве, садоводстве, огородничестве. 
Созданы и проходят испытания 
десятки электротракторов. На по
ля пришли новые зерновые ком
байны „Сталинец-6“ и самоход
ный—„C-4“, более приспособлен
ные для уборки высокоурожайных 
хлебов, чем машины старых ма
рок. Созданы замечательные ма
шины для уборки хлопка, свеклы, 
сеноубрки и других нужд.

Партия и правительство постоян
но заботятся о всемерном облег
чении труда шахтеров и улучше
нии условий их быта. Еще в 1950 
году была завершена механиза
ция процессов зарубки, отбойки, 
доставки угля и подземного тран
спорта. В 1951 году начато внед" 
рение новых типов комбайнов для 
разработки тонких и крутопадаю
щих пластов. Они позволили зна
чительно повысить уровень меха
низации работ по навалке угля.

Итоги соревнования вывеши
ваются на специально оборудо
ванных досках. Лучшим рабо
чим и бригадам вручаются пе
реходящие красные флажки, 
которые берут с собой на ра
боту. Например шофера прикре
пляют флажок к автомашинам, 
грузчики устанавливают на эс
токаде, а коновозчики прикре
пляют к дуге лошади.

Особенно нужно отметить 
оперативное руководство сорев
нованием в цехе лесобиржи со 
стороны начальника биржи тов. 
Жплякова, партгруппорга тов. 
Девяткина и председателя це
хового комитета т. Грибова, 
ежедневно занимающихся этим 
вопросом.

На борьбу за выполнение при
нятых обязательств, улучше
ние качественных показателей, 
за деловую древесину стройкам 
коммунизма включился весь 
коллектив и это дало свои ре
зультаты.

Так, например, план февра
ля по деловой древесине по за
готовке и подвозке выполнен 
22 февраля, а по вывозке 20 
февраля. 25 февраля в целом 
по леспромхозу выполнен план 
по вывозке и отгруке деловой 
древесины и сейчас коллектив 
работает, чтобы покрыть долг, 
который был допущен в январе.

Особенно высоких показате
лей добились грузчики лесо
биржи. Бригада тов. Г. И. Ива
нова выполняет норму в сред
нем на 169 процентов, бригада 
тов. Грпбова—на 161 процент, 
бригада тов. Иванова — на 133 
процента, а в отдельные дни 
эти бригады выполняют до 270 
процентов.

Честно выполняют взятые 
на себя обязательства шоферы 
тт. Мухомедьяров, который вы

Горняки пользуются замечатель
ной машиной—угольным комбай
ном «Донбасс» .совершенным скреб
ковым транспортером и другими 
механизмами, избавляющими их от 
тяжелого физического труда. Ны
не на шахтах появился специаль
ный горный комбайн «ККП-1», ме
ханизирующий выемку угля в за
боях шахт с крутым падением 
пластов. Такой машины нет ни в 
одном угольном бассейне мира.

Новая современная техника при
шла и в леса нашей Родины, да
ла возможность механизировать 
работу лесозаготовителей. По срав
нению с 1950 годом на предприя
тиях Министерства лесной про
мышленности СССР об'ем механи
зированных работ по заготовке и 
подвозке леса увеличился в 1,7 
раза, по погрузке—в 2,2 раза, по 
вывозке—в 1,2 раза.

Истекший год в жизни нашей 
страны характерен также и тем, 
что во всех отраслях народного 
хозяйства продолжалось внедре
ние новых высокопроизводитель
ных технологических процессов, 
шла дальнейшая автоматизация 
производства. Ныне уже 87 про
центов всей стали, даваемой пред
приятиями Министерства черной 
металлургии, выплавляется в мар
теновских печах, оснащенных авто
матическим регулированием теп
лового режима. В машиностроении 
получили дальнейшее распостра- 
нение передовые методы обработ
ки металла, в нефтяной промыш
ленности расширилось применение 

вез сверх плана в фонд строек 
коммунизма за 20 дней февра
ля 80 кубометров, Камелин —70 
кубометров, Мельников, Давы
дов, Вольхин но 60 кубометров 
каждый и многие другие пере
выполняют взятые обязатель
ства.

Высокие показатели достиг
нуты на электрозаготовке леса. 
Так, например, бригада тов. 
Ивженко выполнила задание на 
164 процетна, тов. Бородатова— 
на 145, тов. Щелухина—на 140, 
тов. Алексеенко—на 143, тов. 
Тулеба—на 134 и бригада тов. 
Неволина выполнила задание на 
131 процент и многие другие.

Число стахановцев с каждым 
днем множится. Однако, наря
ду с достигнутыми результа
тами, в леспромхозе имеется 
ряд серьезных недостатков, ко
торые тормозят в работе. До 
сих пор не налажена нормаль
ная перевозка рабочих на ра
боту и с работы, не решен воп
рос со шпалорезным станком, 
где все еще низка производи
тельность труда рабочих из-за 
нехватки электронагрева, слаба 
еще трудовая дисциплина. От
грузка древесины находится 
под угрозой срыва. Начальник 
железнодорожной станции Сы- 
серть тов. Попов не полностью 
обеспечивает подачу вагонов.

Задача руководителей лес
промхоза и партийного бюро 
заключается в том, чтобы до 
конца устранить имеющиеся 
недостатки в работе, обеспе
чить дальнейший производ
ственный под‘ем и с честью 
выполнить обязательства, дан
ные в письме товарищу Сталину.

Ярополов, 
замдиректора леспром

хоза по политчасти.

турбинного способа бурения и т. д.
Борьба за технический прогресс 

является кровным делом всего 
советского народа. «Там, на Запа
де,—указывал товарищ Сталин,— 
рабочие производят для того, что
бы получить заработную плату, а 
на все остальное машут рукой. У 
нас производство считается об
щественным делом, государствен
ным делом, считается делом чести. 
Вот почему так быстро осваивает
ся у нас новая техника» (Соч., 
том 13, стр. 264).
Яркой иллюстрацией к этим сло
вам вождя являются выдающиеся 
успехи стахановского движения, 
огромный рост числа новаторов- 
патриотов, двигающих вперед оте
чественную технику. Только в ис
текшем году рабочие и инженер
но-технические работники дали 
около 700 тысяч изобретений и 
рационализаторских предложений, 
которые были внедрены и способ
ствовали улучшению и коренному 
усовершенствованию процессов 
производства.

Советские люди—строители ве
личественного здания коммуниз
ма—под руководством большери- 
етской партии, под водительством 
товарища Сталина завоевывают 
новые и новые успехи в борьбе 
за дальнейший рост могущества 
своей Родины, за расцвет самой 
передовой в мире отечественной 
нр.уки и техники.

А. Николаев.

События в корее 
сообщение Главного 

командования Народной 
Армии

ПХЕНЬЯН. Главное командова
ние Народной армии Корейской 
Народно-Демократической Рес
публики сообщило 25 февраля:

За истекший день на Фронтах 
существенных изменений не про
изошло.

Вчера на восточном фронте про
тивник продолжал беспорядочный 
артиллерийский обстрел линии обо
роны наших войск. Отдельные пе
хотные части и танки противни
ка действовали на переднем крае 
нашей обороны. Наши части кон
центрированным огнем рассеяли 
и отбросили противника, уничто
жив одну вражескую роту и три 
танка.

Обращение Маркантонио 
членам конгресса

НЬЮ-ЙОРК. Председатель ам 
риканской рабочей партии Ма 
кантонио направил членам конгрес 
са послание, в котором призыва
ет их отклонить милитаристскую 
программу «всеобщего военного 
обучения».

Обсуждение этой программы па
латой представителей начнется 26 
февраля. Маркантонио заявляет, 
что лучшей гарантией безопасно
сти для Соединенных Штатов «яв
ляется установление мира со все
ми странами, а не накопление во
оружений или введение всеобще
го военного обучения», Марканто
нио призывает конгресс «выска
заться за немедленное прекраще
ние огня в Корее».

Усиленное строительство 
тюрем в Турции

СТАМБУЛ. Как сообщает газе
та «Гедже Постасы», главное уп
равление государственной безо
пасности Турции приняло решение 
построить в этом году в различ
ных районах страны 199 новых 
полицейских участков. Это строи
тельство будет стоить 3—4 млн. 
турецских лир.

Лыжный спорт
24 февраля началось лыжно-ко

мандное первенство города по 
лыжному спорту.

В эстафетном беге по первой 
группе первое место заняла коман
да Криолитового завода, в эста
фете женщин—команда женщин 
Северского завода.

По второй группе первое место 
заняла команда ремесленного учи
лища № 47 и по третьей группе 
в эстафете—команда Полевской се
милетней школы № 2.

Соревнования продолжаются. В 
воскресение, 2 марта, на Малахо
вой горе будут проведены лыж
ные гонки на 18 и 30 километров 
для мужчин и для женщин на 5 и 
8 километров.

Редактор Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.

Продснабу при Криолитовом 
заводе требуются продавцы-ло
тошники по продаже мороже
ного. Оплата сдельно.

На Криолитовом поселке в 
помещении бывшей почты от
крыт мебельно-хозяйственный 
магазин.

При продснабе Полевского 
Криолитового завода для прие
ма стеклянной посуды откры
ты ларьки: № 1 на Ленинском 
поселке (у овощехранилища), 
.V« 2 на Криолитовом поселке 
(магазин № 14) и № 3 на по
селке Штанговой электростан
ции (магазин № 5).
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